

Hygieneregeln für den schulischen Bereich

Die anlasslosen Corona-Selbsttestungen in der Schule sowie die Verpflichtung zum Tragen einer „Maske“ sind inzwischen aufgehoben.

Da aber trotzdem die Infektionszahlen in der Region hoch sind, möchten wir das Ansteckungsrisiko für die Schüler*innen sowie das Lehrpersonal möglichst gering halten. **Daher empfehlen wir weiterhin dringend das Tragen einer „Maske“ in Innenräumen.**

Kolleg*innen mit besonderen gesundheitlichen Risiken können Ihren Unterricht nur in Präsenz erteilen, wenn die Lerngruppen freiwillig „Maske“ tragen. Hier erwarten wir die entsprechende Rücksicht, die bislang auch mehrheitlich erbracht wird.

Schüler*innen und Lehrkräfte mit typischen Corona-Symptomen klären bitte durch einen Test im Testzentrum oder einen heimischen Selbsttest ab, ob sie infiziert sind. Solange wir Testbestände an der Schule vorrätig haben, stellen wir in diesen Fällen auch einen Selbsttest zur Verfügung und beaufsichtigen diesen. Infizierte Personen begeben sich in Isolierung.

Auch die Empfehlungen zur Handhygiene gelten selbstverständlich weiterhin.

Folgende Hygieneregeln gelten aufgrund der Infektionslage weiterhin:

- In den Pausen müssen alle Schüler*innen das Gebäude verlassen:
 - Alle Schüler*innen nutzen den vorderen Schulhof.
 - Die Oberstufe kann zusätzlich die Grünanlagen und den Weg an der Kanalseite (Nordseite) nutzen.
 - Bei starkem Niederschlag wird durch ein spezielles Klingelzeichen die Regenpause angekündigt, welche im Foyer und in den breiten Fluren des Mitteltraktes verbracht werden können.
- In den Unterrichtsräumen wird nach Anzeige der CO₂-Ampel gelüftet.

Vielen Dank für das Verständnis und die Umsetzung der Hygieneregeln!

Gaby Lütkehellweg

Schulleiterin